

Les Halles cultivent leur jardin



© SEURA ARCHITECTES

Le futur jardin des Halles devrait être achevé en 2013.

■ **Aller de l'avant. C'est le message qu'a souhaité faire passer hier la mairie de Paris en présentant les dernières évolutions du projet de rénovation du jardin des Halles (1^{er}).** Après les controverses –relatives notamment à la disparition du jardin Lalanne–, la première phase du chantier doit être livrée en 2010 avec pour objectif l'achèvement des travaux en 2013, soit en même temps que la Canopée, qui remplacera l'actuel Forum. «Le temps de la conception est terminé, a déclaré Anne Hidalgo, première adjointe de Bertrand Delanoë, chargée de l'urbanisme et de l'architecture. Maintenant, c'est le temps de la réalisation qui commence avec cette nou-

velle mandature.» Avec 4,3 hectares, le futur jardin, ouvert jour et nuit, est conçu comme «une grande clairière dans Paris», explique David Mangin, architecte du projet. «Nous allons libérer de la surface utile, indique-t-il. A l'heure actuelle, 10 000 m² d'espaces sont inaccessibles, contre 1 200 m² à l'avenir.» Afin de compenser la destruction du jardin Lalanne, destiné aux enfants, des aires de jeux agrandies verront le jour à proximité de la Bourse du commerce. Quant à la place René-Cassin, qui fait face à l'église Saint-Eustache, elle sera remodelée. «Tout sera accessible de plain-pied, assure David Mangin, contrairement à aujourd'hui, où c'est un peu une course d'obstacles.»